

令和3年8月25日

貝塚市立二色学校
保護者の皆様

貝塚市教育委員会
貝塚市立二色学校
校長 貴志 幸司

家庭での iPad 接続テスト（お願い）

時下、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本市の教育活動にご理解ご協力をいただき、心から御礼申し上げます。

さて、本市では全小中学校の全児童生徒に一人一台の iPad を導入し、主体的・対話的で深い学びを実現すべく、授業での活用を進めております。今後、新型コロナウイルス感染症等の影響により、臨時休業となった場合においても、家庭での学習が滞らないよう各家庭に iPad を持ち帰り、学習できるように準備を進めたいと考えております。

つきましては、ご家庭で iPad を Wi-Fi に接続するテストを行います。保護者の皆様におかれましては、趣旨をご理解いただき、下記についてご協力をいただけますようお願い申し上げます。（Wi-Fi 環境がない場合も下記のとおり対応をお願いいたします。）

記

1 ご家庭での確認

① 家庭の Wi-Fi に接続する。（接続方法は【別紙1】をご確認ください。）

② 右のQRコードをタブレットのカメラで読み込み、アンケートに答える。

※ 家庭に Wi-Fi 環境がない場合

お手持ちの端末（スマートフォンやPC等）があれば、上のQRコードを読み込むか、URL (<https://forms.gle/iaRTf5msA4FetPDm7>) にアクセスしてアンケートに回答してください。いずれの方法でもアンケートの回答ができなかった場合は、その旨を連絡帳にてお知らせください。



2 その他

① 【別紙2】「iPad を持ち帰る時の約束」をお子様と一緒にご確認ください。

② 8月27日（金）にお子様は iPad を持ち帰ります。

③ iPad は、授業でも使用しますので、**8月30日（月）**に忘れずに持たせてください。

④ iPad には、インターネットに接続しなくても使用できるアプリもインストールされています。保護者のみなさまも、お子様と一緒に iPad の機能やアプリ等を試してみてください。